



Direktor Matthias Schmidt mit Mona Meister vom Kinderhospiz und Direktionsassistent Christian Pitzing während der Spendenübergabe am 3. März

10.04.2017 13:27 CEST

Hotel arcona in Leipzig spendet für Bärenherz: Weil auch wir ein Lächeln schenken möchten

Artikel zur Spende der arcona LIVING BACH 14, Leipzig, veröffentlicht in:
www.weinwirtschaft-leipzig.de, Schreib's auf, 08.04.2017

"Weil auch wir ein Lächeln schenken möchten"

Es heißt: „Glück ist das einzige, das sich verdoppelt, wenn man es teilt“ (Albert

Schweitzer)

und so überreichten unser Direktor Matthias Schmidt sowie unser Direktionsassistent Christian Pitzing einen Scheck an das Kinderhospiz Bärenherz e.V. in Leipzig.

Durch die Silvestertombola in unserer Weinwirtschaft Leipzig halfen Gäste und Mitarbeiter, eine beachtliche Summe von 630,00 € zu sammeln. Dieser Betrag wurde vom arcona Hilfsfonds e.V. noch einmal um 170,00 € aufgestockt, so dass wir 800,00 € überreichen konnten. Der arcona Hilfsfonds e.V. ist ein Verein, der soziale Projekte besonders an den Standorten der arcona Hotels & Resorts unterstützt und es sich zur Aufgabe gemacht hat, bei sozialen, kulturellen und sportlichen Projekten zu unterstützen.

Das Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg pflegt und betreut unheilbar erkrankte Kinder liebevoll.

Das Kinderhospiz begleitet die Kinder und ihre Familien professionell und mit einer großen Angebotspalette durch eine schwere Zeit. Um den Kindern und ihren Familien diese Zeit so angenehm wie möglich zu machen, ist das Hospiz stets bemüht, das Angebot für alle Beteiligten zu erweitern und so viele Wünsche wie möglich zu erfüllen. Wünsche, Therapiematerialien, die Einrichtung, ... alles kostet vor allem Geld.

Und so entschlossen wir, arcona LIVING BACH 14 in Leipzig, eben dieses Geld mit unserer Silvestertombola für das Kinderhospiz Bärenherz zu sammeln.

Ein bisschen Glück durften wir auch bei der Tombola an unsere Gäste verteilen, wie z. B. Gutscheine für Übernachtungen in unseren arcona Hotels & Resorts aber auch unserer engen Partner von a-rosa.

Doch vor allem hoffen wir, im Kinderhospiz Bärenherz dazu beigetragen zu haben, das ein oder andere Lächeln verschenken zu können."

Wir bedanken uns ganz herzlich für das Engagement und die Spende bei allen Gästen, Mitarbeitern und dem arcona LIVING BACH 14 in Leipzig!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325